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【略】 

○上村真造委員長 それでは、改めて、３．議会の条例、規則等に関する事項につ

いてを議題とします。 

まず、１．議会改革検討項目についてのⅤ－２ 議会活動の基盤についてです。 

前回の皆様の御意見から、ホームページ上に各会派の意見をＰＤＦの一覧で、

確認できるようにしております。 

事務局から説明をお願いいたします。 

〇木村（知）議会事務局次長 それでは、資料をめくっていただくと、ホームペー

ジの見出しになる、一番最初の表書きに議会改革検討項目というところで、一番

最初にホームページの最初の画面がこういうような形で出てきます。それぞれ、

委員会の検討項目と結果などの形のページになります。今回、２番目の議会活動

の基盤についてというところの検討結果というところで、各会派の意見、詳しく

はこちらへという下線を引いているところをクリックしていただきますと、次の

ページになりまして、議会活動の活動基盤についてということで、それぞれ、議

員定数、議員報酬、政務活動費、これまでの検討資料、会議録という形でそれぞ

れ項目がありまして、そこに、それぞれ会派の御意見ということでボタンをクリ

ックしていただきますと、全て、ＰＤＦでずらっと一覧でそれぞれの会派の意見、

会派名と意見が書いたものがずらっと出てくるようなあつらえにしております。 

 議事録につきましては、今は、ちょっとまだここには反映できていないんです

が、会議録ができ次第、入れさせていただくというような予定にしております。 

それと、もう１点、後ろのページからいきますと、議会報酬等の審議会の要旨

なんですが、今は、何も書いてないですが、こちらの右肩ぐらいに写しという判

こを押させていただいて、掲載させてもらいます。あくまで、写しというところ

で、入れたものをＰＤＦという形で掲載させていただきます。その後の、答申書

のところにも写しの押印をさせていただくような項目を入れてという形で掲載さ

せていただくようにしております。 

以上でございます。 

○上村真造委員長 ただいまの説明について、御異議ございませんか。 

〇進藤裕之委員 議会活動の基盤についてのところで、議会運営委員会の全委員の

意見を各会派で全列記することと、というとそうなんですけど、その前提、何か

一文あったほうがいいかなと。要は、まとまった見解は出せなかった、出なかっ
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たためとか。何で、全部列記しているのかという。あったほうがいいかなと思っ

て。 

○上村真造委員長 一応、そういう話もあったにはあったんです。ただ、議会運営

委員会で全会、一致ができなかったという意味合いですよね。今、おっしゃって

いるのは。それを、入れるべきか、入れざるべきかはちょっと悩んだところなん

ですが、最終的には入れなかったということになったんですが、もし、皆さんが

入れたほうがいいんちゃうかという御意見であれば、入れるようにはしたいと思

うんですけれども、今のことについて御意見ございませんか。 

〇小原明大委員 全会、一致で進めるものとしている議運がというお話しもあった

んですけども、この場合でいったら、多数決で押し通したというわけでもありま

せんので、１本の見解にはなっていない、ならなかったので列記したという言い

方をしても、全会一致が崩されたということにはならないかと思いますので、今

の進藤委員から提案のあった御意見でもいいと思いました。 

○上村真造委員長 ただ、例えば、定数であるとか報酬であるとか政務活動費とい

うのは、皆さんが同じ意見のわけはないという前提で書かせてもらっています。

だから、全会一致というのは正副として、一文入れるべきかどうか。それは今、 

小原委員言われるように、強制的でもなんでもないし、それぞれの会派の意見と

して全会一致を求められているのかどうかが、クエスチョンのところがあったの

で、それは全会一致というのを得られなかったのでという一文は外したんですが。 

〇進藤裕之委員 で、あれば、事前として、列記することとし、検討終了とすると

か。 

○上村真造委員長 なるほど。 

〇福島和人副委員長 前のところ。間のところ。 

〇進藤裕之委員 後ろに。列記することとし、検討終了というふうにわかりやすく

表現したほうが。何で列記してんのという。 

〇福島和人副委員長 なら、この検討終了のところにそれ入れたほうがいい。 

〇進藤裕之委員 これは、あくまでも検討状況なので、検討結果などというところ

には、そういう文章がないと。あったほうがいい。 

○上村真造委員長 そしたら、今、進藤委員のお話しで２番の検討結果などのとこ

ろに列記して検討を終了するという文言を入れたいと思いますけど、ほか御意見

ございませんか。よろしいでしょうか。 
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（「なし」と言う者あり） 

○上村真造委員長 それではおっしゃったような形で入れるようにさせていただき

ます。ほか御意見ございませんか。 

〇進藤裕之委員 細かいですが、クリックして出てくるこの議会活動の活動基盤。

ここ、活動がダブっていますよね。正式名称は、議会活動の基盤についてなんで。 

活動の活動基盤になっています。 

〇木村（知）議会事務局次長 済みません。議会活動の基盤ですね。 

〇進藤裕之委員 表現を合わせてもらって。 

〇木村（知）議会事務局次長 わかりました。 

○上村真造委員長 ほか何かございませんか。よろしいですか。 

（「異議なし」と言う者あり） 

○上村真造委員長 ないようですので、異議なしと認めそのように決定します。 

それでは、Ⅴ－２ 議会活動の基盤については、検討終了ということで、御異

議ございませんか。 

（「異議なし」と言う者あり） 

○上村真造委員長 異議なしと認め、そのように決定します。 

【略】 

○上村真造委員長 それでは、３．議会の条例、規則等に関する事項ついては本日

は、この程度とさせていただいてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」と言う者あり） 

○上村真造委員長 異議なしと認めます。 

【略】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


